

SS探究Ⅲ後期講座【Next Stage】開始！



教科の枠を超えた学びへ

10月に入り、3年生は様々な教科が横断的に関わり合う講座を学び始めています。13の講座が立てられ、教科の枠組みを超えた学びを進めています。理科の実験、自然観察、翻訳、演奏、体育の授業提案など盛り沢山の内容で毎週2時間実施しています。



実験を行う講座も



校内の樹木を観察



農業で科学と経済を学ぶ



風刺画から学ぶ歴史

1	理科	考える化学
2	外国語	教える英語(授業体験)
3	外国語	Let's enjoy mini debate!
4	理科 地歴公民	農業の科学と経済
5	数学	英語で学ぶ数学
6	理科	考える物理
7	理科	環境生物学入門
8	情報	Pythonでアプリを作ろう
9	国語	選択肢に隠されたメッセージを解読する
10	音楽	音楽のチカラ
11	体育	教師となり、授業をしよう
12	国語	古文を「翻訳」してみよう
13	地歴公民	絵画で見る歴史



国語の問題に隠された意図とは? チームで読み解きます。



参加者で曲決めからコンサートの運営・演奏を行います。



Pythonを用いたプログラミングを行っています。今後はアプリも作成予定



身体活動を通じて体力やコミュニケーション能力を向上させます

探究のその先へ(Next Stage)
3年間の集大成として「自ら学ぶ力」を身に付けるため、それぞれの興味関心と教科学習を掛け合わせた授業を行っています。

情報・工学講座で「検索システム」を開発している班が探究のポスターを検索するサービスを実施中です！これは20回生が行っていた研究を継続発展させたもので、祥雲生の皆さんに役立つ校内サービスです。
是非、「提示フォルダ」から過去のポスターを検索してみてください。

新サービス発足！

検索システムはフォルダの「提示」の中にあります



防災キャンプへの参加
「防災」をテーマにした2班は地域の子育て支援サークル「ミラクルウィッシュ」さんの主催する防災キャンプに参加しました。給水タンクの組み立てや、ハザードマップ講座などを通じ、地域の防災意識を高めるための施策を考えました。

三田高校生議会への参加
探究祭を終えた2年生もそれぞれの課題研究を進めています。来年1月26日(日)に開催される三田市高校生議会に向けたワークショップが行われています。本校からは「保護猫」「高齢者の移動支援」をテーマに探究している2班が参加しています。



三田の若者として議案を考えます。

進む！SS探究Ⅱ

